



Jugendgruppe in der mini-sail e.V. **organisiert von Uwe Kreckel** **die Jugendgruppe baut eifrig weiter, ... ich auch.**

Deshalb hier ein paar neue Fotos vom Prototyp (Vorabmodell von mir) und vom Basteln.



Unter begeistertem Quak, quak der anwesenden Zuschauerin ist das Prototypmodell inzwischen auch zum ersten Mal geschwommen (allerdings nur in der Badewanne).



Die Kinder sind immer noch voller Begeisterung dabei, zumal das lästige Schleifen am Rumpf sich langsam dem Ende nähert.



Info am Rande: auch die Planzeichnerei macht Fortschritte, der Rumpf und der Kiel sind bereits im CAD, jetzt geht es an die Aufbauvariationen, die mir so einfallen (nicht alle Boote müssen schließlich so aussehen wie mein 30er-Jahre-Prototyp).

Weitere Informationen
Uwe Kreckel